

Las filás llaman a la fiesta con las primeras Entraetas de Petrer

23/04/2023



Los festeros recorrieron con alegría este alegre acto | J.C.

El casco histórico de Petrer acogió anoche la primera de las esperadas Entraetas, un acto que acerca más a los petrerenses a las fiestas de Moros y Cristianos que se celebrarán del 11 al 15 de mayo. Las comparsas que participaron en el desfile fueron los Moros Nuevos, Moros Beduinos, Labradores y Vizcaínos. Para celebrar sus 50 años de historia, los Moros Fronterizos realizaron una Entraeta especial a las 19:30 horas. La intensa lluvia que cayó por la tarde no sirvió más que para limpiar las calles para los festeros, pues no desanimó a los petrerenses en un día tan especial.

Si las calles de Petrer ya se llenaron de alegría, color y ambiente festero la semana pasada con la celebración del **Pregón** y el **Día de Banderas**, ayer fue el turno de los

comparistas y sus filás para, del brazo de sus compañeros, recorrer las calles de la localidad al son de la música festera.

Alrededor de 1.500 festeros participaron en las primeras *Entraetes*, con ropa de calle, pero conjuntados y con distintivos de sus comparsa como los gorros o feces, así como chaquetas, camisetas o bolsos a juego, incluso una de las filás, compuesta por mujeres de los Moros Beduinos portaban un kaftán.

El público llenó el recorrido para aplaudir y animar a los festeros a su paso. Las ganas de fiesta eran palpables y la alegría se fue contagiando entre los petrerenses, que una vez más llenaron durante el día los cuartelillos para

celebrar la proximidad de las fiestas.



Los Moros Fronterizos tuvieron mayor protagonismo por su aniversario | J.C.

Los Moros Nuevos fueron los encargados de abrir este desfile de carácter informal al son de las marchas moras desde el Paseo de la Explanada, pasando por las calles Leopoldo Pardines, País Valencià, Gabriel Payà y Cánovas del Castillo, para concluir en San Bartolomé, pues las obras en la Plaça de Baix impiden concluir el recorrido allí.

Los Moros Fronterizos realizaron a las 19:30 horas una *Entraeta* especial con motivo de su 50 aniversario, que se

tuvo que atrasar media hora por la lluvia. No solo respondieron los festeros sino la población, que llenó las calles para disfrutar de este desfile único en el que participaron la mayoría de la capitanías de su historia, sino también las de 2023, así como una escuadra de una comparsa hermana, la de los Moros Musulmanes de Elda.

La semana que viene a las 23 horas será el turno de la segunda *Entraeta* en la que Moros Viejos, Berberiscos, Marinos, Tercio de Flandes y Estudiantes serán los protagonistas.



Los pequeños también desfilaron en la *Entraeta* de los Moros Fronterizos | J.C.





